

Rendez-vous des Jeunes Mathématiciennes

Animath et *femmes & mathématiques* organisent d'ici la fin de l'année une nouvelle série d'événements à destination de lycéennes particulièrement motivées souhaitant s'orienter vers des études supérieures scientifiques. Ces Rendez-vous des Jeunes Mathématiciennes permettent aux lycéennes intéressées de se rencontrer, de faire des mathématiques et de s'informer sur leur orientation avec des étudiant·e·s et des chercheur·e·s pendant deux ou trois jours.

Les associations Animath et *femmes & mathématiques* travaillent sur ce thème depuis plusieurs années avec les Journées Filles et Maths : une équation lumineuse, qui attirent chaque année plus de 1700 participantes. En novembre 2016, elles ont organisé la première édition des Rendez-vous qui ont maintenant lieu plusieurs fois par an dans plusieurs villes France.

Un Rendez-vous s'articule autour de différentes actions de sensibilisation et de découverte à destination de filles motivées (conférences, ateliers de recherche, speed-meeting, ...), pour les encourager à affirmer leur intérêt pour les mathématiques et à s'engager dans les nombreuses activités périscolaires qui sont proposées en mathématiques : stages, clubs de mathématiques, compétitions – toutes activités qui sont bien sûr mixtes.

A propos d'Animath

Animath est une association dont le but est de promouvoir l'activité des mathématiques chez les jeunes tout en développant le plaisir de faire des mathématiques.

www.animath.fr



A propos de *femmes & mathématiques*

L'association *femmes & mathématiques* vise à agir pour la parité dans les métiers mathématiques et à encourager la présence des filles dans les études mathématiques, et plus généralement scientifiques et techniques.

www.femmes-et-maths.fr



Contact presse : Elsa MASSON – cdp@animath.fr - 0144276670

[Filles et Maths](#) -  @RDVJeunesMathematiciennes -  @FillesEtMaths